

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強・子



令和5年度 井原市立木之子小学校 学校だより 3月2

## 6年生謝恩会・授業参観・学級慇談 ご参加ありがとうございました





一人一台端末を使って昔の道具調べ

## 授業参観の様子

学習の成果の発表会や保健の学習など、学年に応じた授業参観でした。どの子 供も一生懸命取り組んでいました。





## 6年生謝恩会の様子

6年生は、特活室で謝恩会を開き、家の方へ感謝の気持ちを伝えました。手紙の やりとりから、一気に会場が和やかな雰囲気となりました。家庭科の時間に丁寧に 作った作品をプレゼントしたり、スクリーンに映っている1年生の時の写真を見たり しながら、6年間の成長を感じました。



井原警察署生活安全課の方に来ていただい て、6年生が薬物乱用防止について学習しまし た。

- ・使ってはいけない薬物は1000種類以上もある
- ・1回の使用でも、急性中毒になって死亡するこ とがある
- ・一度使用すると、依存性が高くなったり、フラッシ ュバックしたりすることがある など

薬物使用の怖さについて学びました。また、周 囲から誘われた場合は、なるべく早くその場から 離れることを教えていただきました。自分の大切 な心と体を、自分で守る大切さを実感する時間と なりました。



## 七輪体験

3年生が、社会科の学習で七輪体験を行いました。新聞紙や割りばし、松 葉、炭などを用いて火を起こすことの大変さを実感していたようです。炭が赤 くなってしばらくして、あぶり出しをしました。体験を通して、楽しく充実した学 びの時間となりました。



「昔の人の大変さが分かった。」「大変だったけど、火がついてうれしかった。」

転載、複製、改変等は禁止いたします スクリレ配信